

aplique la medida de expulsión invocando la Ley Aula Segura. Esta norma fue creada para otro contexto, no para permitir que siga creciendo la alta tasa de deserción respecto de quienes necesitan mucha empatía e inclusión.

*Francisca Barrientos*

### **Falencias en la Ley TEA**

●A propósito de lo sucedido con el adolescente TEA y las lesiones sufridas por su profesora, se ha generado un intenso debate relacionado con la violencia, el ambiente y las necesidades del profesorado. Es cierto que se necesitan más recursos y un ambiente propicio para educar a la comunidad, pero no podemos olvidar que la Ley TEA prácticamente no consideró recursos para su implementación; no sabemos cómo se han implementado las leyes de cuotas en los establecimientos educacionales y que la ley dé garantías de los niños, niñas y adolescentes que protege, especialmente a los más vulnerables.

Lamentablemente, aquí el sistema falló, todos fallamos. Es de esperar que, en este caso, tal como se ha hecho en ocasiones anteriores, no se